

チャレンジ通信

平成 27 年 6 月 1 日
赤麻小学校
チャレンジ学級通信 第 3 号

暑さに負けない体調管理を！

梅雨の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

早い時期から暑さが続きましたが、子どもたちは元気に校庭を走り回っています。本格的な夏を迎えるにあたって、子どもたちが自分できちんと体調管理できるよう規則正しい生活をよろしく願いいたします。

生活の様子

インタビューをしよう！



今年も新しく来た先生にインタビューをしました。過日、授業参観でお見せした続きの取り組みです。

インタビューの内容を考え、質問の仕方やお礼の言い方、メモの仕方を練習しました。新しく来た先生方の所へ緊張しながら行き、5年生が中心となってインタビューをし、最後に先生と笑顔で写真を撮りました。

5年生は礼儀正しく、はっきりした声でインタビューをすることができました。以前の緊張ばかりしていた姿はなく、成長を感じるすることができました。低学年の児童はその姿を見て、学んでいくことと思います。

次回の授業参観ではみんなでインタビューしたことを画用紙にまとめますので、ぜひご覧ください。

自分のことは自分でしよう！



自立活動を通して！

学校では、自立活動という授業を行っております。子どもたちが自分のことは自分でできるようにするという内容です。「身の回りの整理整頓」「相手の気持ちを考える」ことなど生きていく上で必要なことも学習します。

さて、今月の目標として、来月の親子体験学習に向けて、「自分の荷物を自分で用意する」ことをご家庭でもご指導いただければ幸いです。

